
シニア大学 8 期校友会会員各位 

平成 30 年 3 月 20 日 

総務部長 藤枝一子 

平成 29 年度定期総会議事録 

 

 3 月 20 日（火）、浦和コミュニティーセンター・集会室において 29 年度 8 期校友会の定期総会が開催

されました。29 年度執行部からの事業及び決算報告、会計年度変更に伴う会則の変更、30 年度の役員選

出、新年度執行部からの事業計画及び予算計画が提示されました。討議の結果、執行部の原案通り全会一

致で承認されました。議事次第に則った討議内容は以下の通りです。 

 

１． 議長及び司会の選出 

議長に藏重 29 年度会長、司会に安達克洋氏を選出し開会。 

総会の出席者 45 名で会員総数 64 名の過半数に達しており総会が成立しました。 

２． 討議内容 

２－１：1 号議案（29 年度の事業報告）が、原田企画部長から報告され全会一致で承認。 

２－２：2 号議案（29 年度決算報告）が、藤枝会計主幹から報告され、次いで澤田、湯浅両監査役を代表 

して澤田氏から適正である旨の監査報告が行われました。全会一致で承認。 

２－３：3 号議案（会則の変更）が、藏重会長から提起されました。クラブ理事の廃止、会計年度の変更

に伴う会則の変更で原案通り可決。 

２－４：4 号議案は、平成 30 年度執行部役員の選出でしたが、立候補者がなく理事会で承認されていた

新会長・本間進氏、副会長に藤枝一子氏、原田国子氏を選任し、承認されました。役職として藤

枝氏は総務部長及び会計主幹、原田氏は企画部長になります。 

    また、30 年度はシニア大学入学以来 10 年となり記念事業実行委員会を立ち上げ、その責任者

として藏重修二氏を、委員として 6 名を選任。 

２－５：本間新会長の挨拶と新年度理事の紹介があり、議長を新会長に替え議案の審議を続行。 

２－６：5 号議案（監事の委嘱）で、新監事に古海博和氏、藏重美佐子氏を選任、承認。 

２－７：6 号議案（平成 30 年度事業計画）が原田企画部長から提起され原案通り可決。 

    新年度は、記念事業もあってバス旅行を中止する。 

２－８：7 号議案（平成 30 年度予算案）が、藤枝総務部長から提起され原案通り承認された。また、会

員への情報伝達のためにインターネットの活用が、役員の業務及び予算の削減に有用であり促

進したいとの提起があった。以上、すべての案件が承認され閉会した。 

以上 


